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TA DA 57Âª REUNIÃƒO ORDINÃ•RIA DE 2009Às dezessete horas do dia vinte e cinco de agosto de dois mil e nove, no Salão Nobre da
Câmara Municipal de Ouro Preto, sob a Presidência do Vereador Júlio Ernesto de
Grammont Machado de Araújo. O Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a
chamada inicial, à qual responderam os Vereadores Crovymara Batalha, Flávio Andrade,
Júlio Pimenta, Moisés Rodrigues, Regina Braga e Maurício Moreira, totalizando seis.
Havendo quórum regimental, o Presidente iniciou a quinquagésima sétima reunião e
solicitou ao Secretário que procedesse à leitura do Expediente. EXPEDIENTE:
Informativo do Ministério da Saúde referente à liberação de recursos financeiros do
Fundo Nacional de Saúde para este Município no valor de R$ 10.000,00. Ofício nº
232/09, do Prefeito Municipal, em resposta ao Requerimento nº 179/09, da Vereadora
Maria Regina Braga. Ofício nº 233/09, do Prefeito Municipal, em resposta ao
Requerimento nº 182/09, do Vereador Luiz Gonzaga de Oliveira. Foi encaminhado ao
Departamento de Recursos Humanos o Requerimento nº 197/09, da Vereadora Maria
Regina Braga, justificando sua ausência na reunião ordinária realizada no dia 20 de
agosto. Ofício DG-1703/09, do Senhor Nelson de Andrade Reis, Vice-Diretor Geral do
DER/MG, em resposta à Representação nº 53/09, do Vereador Silmério Rosa. Ofício 
CRT/MG/334/2009, do Deputado Federal Bilac Pinto, comunicando que a Corporação da
Polícia Militar deste Município foi contemplada com a doação de duas viaturas, no âmbito
dos Projetos ?Patrulhamento Rural?, ?Policiamento Ostensivo?, ?Coordenação e
Controle? e ?Modernização Logística de Áreas Integradas?. Convite do Ministro de
Estado das Comunicações, Senador Hélio Costa e outros, para cerimônia de lançamento
do selo personalizado e carimbo comemorativo dos 100 anos da instituição, a realizar-se
no dia 28 de agosto, às 19 horas, em Belo Horizonte. Convite da Prefeitura Municipal de
Contagem e da Família Drummond Diniz para a comemoração do Centenário do Prefeito
Gil Diniz Júnior. Convite da Biblioteca Pública Municipal de Ouro Preto para a
comemoração do Bicentenário do nascimento de Louis Braille dia 27 de agosto,
quinta-feira, na Casa da Ópera. Foi distribuído às Comissões Competentes o Projeto de
Lei nº 49/09, do Prefeito Municipal, que institui a gratificação por produtividade fiscal e a
gratificação por produtividade coletiva no Município de Ouro Preto e dá outras
providências. Foi colocada em votação e aprovada pelos Vereadores presentes em
Plenário a ata da 54ª reunião ordinária. ORDEM DO DIA: REQUERIMENTOS: Foram
colocados em votação, aprovados pelos Vereadores presentes em Plenário e
encaminhados os REQUERIMENTOS nºs 199/09, da Mesa da Câmara  requerendo
transferir, provisoriamente, a sede da Câmara Municipal especificamente no dia 1º de
setembro, para a Escola Estadual José Leandro, distrito de Santa Rita de Ouro Preto;
191/09, do Vereador Leonardo Barbosa, requerendo cópia ao atual contrato firmado
entre o Município de Ouro Preto junto ao proprietário do imóvel onde funciona,
atualmente, o Centro Administrativo de Cachoeira do Campo, após a data de 31 de
março de 2009; 193/09, do Vereador Leonardo Barbosa, requerendo informações com
relação as pessoas que trabalham na Assessoria de Comunicação da Prefeitura
Municipal. REUNIÃO ESPECIAL: Neste momento, a reunião foi transformada em
Especial para ouvir o Senhor Hamilton dos Santos Silva, que falou sobre a situação dos
motoristas que prestaram serviços à Secretaria Municipal de Educação. Retornando à
Reunião Ordinária, o Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a chamada
intermediária, à qual responderam os Vereadores Crovymara Batalha, Flávio Andrade,
Júlio Pimenta, Moisés Rodrigues, Silmério Rosa, Leonardo Barbosa, Luiz Gonzaga,
Maurício Moreira e Regina Braga, totalizando nove. ORADORES: O Vereador Luiz
Gonzaga cumprimentou a todos, agradeceu ao Prefeito, ao Sílvio do Departamento de
Eletrificação e à Secretaria de Obras pelo empenho na colocação de dois postes com
duas luminárias na Rua Boa Esperança. O Vereador Leonardo Barbosa registrou
reclamações sobre animais e cachorros que estão espalhados pela cidade; comentou
que em Belo Horizonte os cachorros estão transmitindo doenças; disse que há dois
meses não se renova o contrato com a carrocinha. Ressaltou que as estradas municipais
não estão preparadas para receber as chuvas. Comentou que a Educação em Ouro
Preto tem uma má qualidade de ensino; lembrou que o dinheiro liberado pela Câmara
para a informatização das escolas sumiu. Destacou que esse é o governo dos somes e
Relatórios, que os Relatórios enviados à Casa são do jeito que eles fazem, pois o
Relatório do transporte na Educação é uma falta de vergonha; disse que a Comissão
investigou com imparcialidade, mas o Relatório não adianta, que o que deve ser feito é o
pagamento devido e no Relatório não indica quem levou o dinheiro e o porquê do
cancelamento; perguntou se era porque não tinha dinheiro ou se era porque não pagou.
Ressaltou que o carro da Educação foi usado para campanha eleitoral, fez comparações
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de quilometragem. Disse que o Ministério Público deverá tomar alguma providência.
Comentou que a Polícia Federal tem que vir a Ouro Preto para apurar o dinheiro do
Fundeb, da Educação. O Presidente comentou a fala do Vereador Leonardo Edson e
destacou também a questão dos cavalos que estão soltos e isso é perigoso. Falou sobre
uma reportagem do Jornal Nacional com relação a cavalos soltos nas ruas. Fez a leitura
de um Requerimento solicitando a abertura de uma Comissão Parlamentar de Inquérito.
O Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a chamada final, à qual responderam os
Vereadores Crovymara Batalha, Flávio Andrade, Júlio Pimenta, Silmério Rosa, Luiz
Gonzaga, Moisés Rodrigues, Regina Braga, Leonardo Barbosa e Maurício Moreira
(Paquinha) totalizando nove. Vereadores. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi
encerrada pelo Presidente e, para constar, foi lavrada a presente Ata que, submetida a
Plenário, foi aprovada e assinada pelos Vereadores Flávio Andrade, Júlio Pimenta,
Leonardo Barbosa, Luiz Gonzaga, Maurício Moreira, Moisés Rodrigues, Regina Braga e
Silmério Rosa.
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